



Declaración del Grupo de Río en solidaridad con las poblaciones afectadas en el Pacífico Sur

El Grupo de Río expresa su pesar y su solidaridad con las poblaciones gravemente afectadas por los tifones Ketsana y Ondoy en Filipinas, que afectaron las ciudades de Manila y de Luzón; así como el tsunami que devastó las islas de Samoa y el sismo ocurrido en Sumatra, Indonesia, fenómenos que han causado lamentables pérdidas de vidas y cuantiosos daños materiales.

El Grupo de Río considera que la concentración de estos devastadores fenómenos naturales en un lapso tan breve, hace todavía mas evidente la urgencia de que nuestra región fortalezca los mecanismos de trabajo conjunto en acciones preventivas y de respuesta rápida para mitigar los daños que ocasionan los desastres naturales.

El Grupo de Río transmite sus más sinceras condolencias a los familiares de las víctimas de estos catastróficos fenómenos naturales y desea la pronta recuperación en las regiones afectadas.

México, D. F., a 1 de octubre de 2009

* * *